



Segundo.-Publicar el acuerdo adoptado en el Boletín Oficial de la Provincia, para general conocimiento de los interesados.

3. Ruegos y preguntas.

Acto seguido, la presidencia de esta comisión abre el punto relativo a ruegos y preguntas.

Abierto este punto, desde el Grupo Socialista se procede a consultar si se han realizado actuaciones de desbroce en todas las carreteras de titularidad provincial.

A este respecto, toma la palabra D. Jesús María Ortiz Fernández, Diputado Delegado de Carreteras, para señalar que se ha puesto en contacto con el técnico responsable del mantenimiento de carreteras, con el objetivo de comunicar a las empresas encargadas del mantenimiento de las carreteras de titularidad provincial, la necesidad de realizar en el mes de mayo un recorrido por todas ellas, observando el estado de limpieza de las mismas (de lo cual deberán informar a la Diputación Provincial de Salamanca).

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las nueve horas y treinta y cinco minutos; de la que como secretario doy fe.

LA PRESIDENTA
LOPDGDD



EL SECRETARIO
LOPDGDD